



In Raab blühen die Narren so richtig auf.

Foto: Burgstaller

Faschingszug 2012: Raaber Narren rechnen mit 10.000 Besuchern

RAAB. 50 Gruppen, 1.000 aktive Teilnehmer: Raab ist gerüstet für einen Großandrang beim heurigen Faschingszug.

Alle zwei Jahre findet in Raab einer der größten Faschingszüge im ganzen

Land statt. Das ist heuer nicht anders: Die Funktionäre der Faschingsgilde Narraabia haben alles, was man für einen Rekord-Faschingszug benötigt, in die Wege geleitet.

Über die Bühne geht der Faschingsumzug am

Faschingssonntag, 19. Februar, um 14 Uhr.

Übrigens: Nicht nur zusehen ist in Raab erlaubt, besonders freut man sich dort über maskierte Besucher.

Infos und Details: www.narraabia.at